



L'Iran n'est pas disposé à renoncer à ses ambitions nucléaires

- [03/06/2025](#)

Selon un rapport classifié de l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA), l'Iran a accumulé une quantité record d'uranium enrichi à un niveau juste inférieur à celui nécessaire à la fabrication d'une arme nucléaire.

- Selon les dernières données (17 mai), l'Iran aurait stocké près de 410 kilogrammes d'uranium enrichi à 60 pour cent. Il s'agit d'une augmentation significative par rapport aux 133,8 kilogrammes stockés en février.

Course à la bombe : Cet uranium n'est qu'à une étape technique du niveau d'enrichissement nécessaire à la construction d'une arme nucléaire, bien au-dessus du niveau d'enrichissement utilisé à des fins civiles.

Le rapport indique que l'Iran a produit cet uranium hautement enrichi au rythme d'environ une arme nucléaire par mois au cours des trois derniers mois.

« Un tel niveau d'enrichissement n'existe que dans les pays qui cherchent activement à se doter d'armes nucléaires et n'a aucune justification civile », peut-on lire dans une déclaration du bureau du Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu.

Même au milieu des négociations sur le désarmement nucléaire, l'Iran accélère son programme nucléaire.

Tactique de retardement : L'Iran est le seul État non nucléaire à produire de l'uranium enrichi à ce niveau. Il poursuivra les négociations tant qu'il pourra reporter une attaque militaire, ce qui lui donnera le temps de se doter d'armes nucléaires.

L'Iran est peut-être prêt à faire des concessions mineures pour gagner du temps, mais il n'est pas disposé à renoncer à son objectif : se doter de l'arme nucléaire.

Perspective prophétique : La Bible prophétise que l'Iran jouera un rôle clé dans le déclenchement d'une guerre nucléaire mondiale. En fin de compte, les négociations entre l'Iran et les États-Unis visant à démanteler le programme nucléaire iranien n'aboutiront pas.

Pour comprendre où mènent ces événements, lisez [Le roi du sud](#).